

Bienvenido a la Red de especialistas en Derecho de las Tecnologías de la Información y Comunicación, www.derechotics.com, iniciativa académica que desde 2004 pretende reunir a los especialistas en esta emergente materia jurídica para, así, poner en en común experiencias, conocimientos e iniciativas. Mediando redes internacionales en la materia, el ámbito básico de la Red es el de España, sin perjuicio de la participación de todo interesado.

La red suma unos 300 miembros, y entre sus actividades más importantes se encuentra la realización de cinco congresos temáticos desde 2004, así como ciclos de conferencias y seminarios. De especial significación es la recopilación y selección de información a través de boletines de noticias, resúmenes de prensa, seguimiento de iniciativas legislativas, obra judicial, congresos, cursos y seminarios. En particular destaca la selección documental que ya ha permitido medio millón de accesos en la sección [Documentostics](#)), recién implantada. De igual modo, la lista de correo selecciona las noticias de interés y se nutre de las mismas que son remitidas por los miembros.

Para ser miembro de la red basta mostrar su intención en “contacto”, cumplimentando más adelante una serie de datos.

Como promotor y coordinador de la Red le agradezco su interés y quedo a su disposición, Lorenzo Cotino Hueso, profesor titular de Derecho constitucional de la Universidad de Valencia (www.cotino.net).